

Communiqué de presse - le 26 septembre 2022

## Meridiam investit dans un cinquième hôpital en Turquie

- Un investissement de plus de 800 millions d'euros
- L'un des établissements de santé les plus importants et les plus modernes du pays avec 1 875 lits

Meridiam, avec ses partenaires Rönesans, Samsung et Istanbul asset management, va investir 803 millions d'euros dans le nouvel hôpital de la ville de Gaziantep. Ce partenariat public-privé développé dans le cadre du programme national de soins du ministère de la santé en Turquie, s'inscrit dans la stratégie globale de Meridiam en faveur d'infrastructures de services publics essentiels et durables

L'hôpital de Gaziantep bénéficiera du savoir-faire développé par Meridiam dans ses quatre hôpitaux turcs existants à Adana, Bursa, Elazig et Yozgat, et renforcera la présence globale de la société dans le secteur de la santé en Turquie. Au total, ces 5 hôpitaux représenteront une capacité totale à 6 300 lits dans le pays.

Une fois achevé, à la fin de l'année 2024, ce nouveau complexe hospitalier impressionnant devrait être l'un des plus importants établissements de santé du pays. Il comprendra sept hôpitaux différents, avec des unités dédiées aux soins généraux, intensifs, oncologiques, pédiatriques et psychiatriques, pour une capacité totale de 1 875 lits. Il offrira des services médicaux et des soins spécialisés avec des technologies et des équipements médicaux modernes dans l'une des principales villes du pays, qui compte plus de 2 millions d'habitants. Il fournira des emplois permanents à environ 6000 personnes et offrira des traitements à 15000 patients externes par jour.

L'hôpital municipal de Gaziantep s'attachera également à obtenir la certification LEED (Leadership in Energy and Environmental Design), le système d'évaluation des bâtiments écologiques le plus utilisé au monde. Cette certification internationale valorise non seulement les matériaux écologiques utilisés pour la construction, mais aussi le caractère sain, hautement efficace et économique des bâtiments dans leur ensemble.

### À propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : les services publics essentiels, la mobilité durable et les solutions innovantes bas carbone. Avec des bureaux à Addis Abeba, Amman, Dakar, Istanbul, New York, Luxembourg, Paris, Toronto, Vienne, Libreville et Johannesburg, Meridiam gère actuellement 18 milliards de dollars et plus de 100 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Sustainability rating de niveau Advanced par VigeoEiris (Moody's) et a développé sa propre méthodologie en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).



### Contact média :

**Meridiam** - Antoine Lenoir: +33 6 07 50 75 85 – [a.lenoir@meridiam.com](mailto:a.lenoir@meridiam.com)